



# 神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2013-2014年度 R.I.会長 ロン D. バートン



第2590地区 ガバナー

市川緋佐麿

- 会長 伊東英紀
- 会長エレクト 山田正憲
- 副会長 江森国一
- 副会長 横山範夫
- 幹事 山本芳弘
- 副幹事 植田清司
- 会計 朝日達夫
- 副会計 須永久一
- S A A 矢野修二
- 副S A A 小山市康
- 副S A A 石川正三
- クラブ会報 佐藤勝彦

●クラブテーマ「心を見つめよう」●



写真提供 小池將夫会員

**事務局** ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3  
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555  
**例会日** 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)  
**例会場** ホテルキャメロットジャパン **創立記念日** 昭和 51 年 5 月 29 日  
**URL** <http://www.kanagawahigashi.com/>  
**E-mail** kerc@beach.ocn.ne.jp

2013-2014年度 第25週報 No. 1819 2014年(平成26年) 1月10日 第1819回例会記録 1月17日発行

司 会 山本 芳弘 幹事

特別行事

◎新年の乾杯発声 岩澤 利雄 会員



点 鐘 伊東 英紀 会長

齊 唱 「君が代」「奉仕の理想」

四つのテスト 伊澤 政宏 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

李 德雨 様 (米山奨学生)  
Ms. Crystal Voo (ルーヤンR.Cからの受入学生)

本日〈1月17日〉のプログラム

- ◆ 齊唱 「我等の生業」
  - ◆ 献立 牛フィレ肉のグリル
  - ◆ 卓話 「東アジア国際情勢を俯瞰する」  
国際政治学者 東郷 育子 様  
(紹介者 白鳥 厚夫 会員)
- << 本日のBGM 「残影」 / マリオ鈴木 >>

ビジター紹介

横浜西R.C 伊東 勇二 様  
俱知安R.C 尾崎 春人 様

◎ホテルへ謝礼贈呈



誕生日祝

石川 正三 会員（1月13日）

竹山 洋 会員（1月13日）



◎米山奨学金贈呈 李 德雨 様



結婚記念日祝

友添 辰哉 会員（1月11日）



◎Ms. Crystalへ支援金贈呈



幹事報告

山本 芳弘 幹事

- ・七ヶ浜町役場より、ふるさと納税のお礼状と受領書が届きましたのでご協力頂いた会員皆様のボックスへ配布致しました。確定申告の際に提出下さい。また、米山寄付金とR財団寄付金の領収書は今月末に事務局に届く予定です。もうしばらくお待ち下さい。
- ・当クラブ宛に届いておりますクリスマスカードと年賀状を回覧します。
- ・米山学友会より学友浜崎、地区からは2590地区2012-13年度年次報告書が届いておりますので回覧します。
- ・次週、例会終了後に1月度定例理事会を開催致します。
- ・1月よりロータリーレートがに変更になりました。

\$ 1 =100円 → 102円

## ◎例会変更のお知らせ

\*横浜港北ロータリークラブ

平成26年1月30日(木) 夜間例会

\*横浜日吉ロータリークラブ

平成26年1月22日(水) 夜間例会

## スマイルボックス

小山 市康 副SAA

俱知安R.C 尾崎春人様 明けましておめでとうございます。7回目の年男も相変わらずメーキャップに参りますので、何分よしなにお願い申し上げます。

石川正三君 お祝いを頂き、ありがとうございます。今年もヨロシク・・・。

竹山 洋君 誕生日祝い、ありがとうございます。

友添辰哉君 明けましておめでとうございます。新年早々、結婚祝い、ありがとうございます。

富居利貞君 新年明けましておめでとうございます。

伊東英紀君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

山木幹夫君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

田邊正彦君 皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

青柳 紀君 明けましておめでとうございます。本年もよろしく！

吉田隆男君 本年もよろしくお願ひ致します。

岩澤利雄君 明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

月山 勇君 新年明けましておめでとうございます。今年は“ウマ”年。すべてウマくいきますよう・・・てなわけにはいかないかな。

河野明光君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

横山範夫君 明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

飯田泰之君 ①新年明けましておめでとうございます。②昨年の年忘れ家族会時には、素晴らしい花をありがとうございました。

山本芳弘君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

江森国一君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

渡邊 淳君 2014年午年のスタートに際し、クラブの活性化と皆様のご健勝をお祈り申し上げます。今年も楽しく、どうぞよろしくお願ひ致します。

伊澤政宏君 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

西山 潔君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。本日、所用の為早退させて頂きます。大変申し訳ございません。

山田正憲君 ①おめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。②今朝、霜柱が立っていました。

植田清司君 皆様、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

茂木知子さん ～ショーゲキの告白～年末、風邪でダウンして、菊名記念病院のE.R.に夜間お世話になりました。死ぬ思いで順番を待っている私に主人が、「実は年末から自分はひどく具合が悪い」と言い出しました。私は、「なんで今頃言い出すの・・・私と一緒に診察してもらえばいいじゃないの」と怒って言うと、「ちょっと言ってみただけ」と言いました。私は怒りでこのまま死ねないと思いました。

## 委員会報告

雑誌委員会 委員 須永 久一

昨年の暮れに、天野会員から“委員会報告で「ロータリーの友」を読んで何か一言お願ひします”と言われ、12月号の「ロータリーの友」を渡されました。ですが、最近、目に来まして、物を書いたり読んだりがだいぶ億劫になり、「ロータリーの友」に目を通す機会が少なくなってしまいました。

ページをめくって見ますと、“ロータリーとは”とあります。(ロータリーの誕生とその成長)とあり、1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生したとあります。今では、200ヶ国以上の国にクラブがあり、クラブ数34,558、会員総数1,220,115人(2013年6月30日発表)、ということで、大変感心しております。

その次に、(ロータリーの目的)として、1~4までロータリアンとしての心得のようなことが書いてあります。当クラブの第一例会で唱和しております4つのテスト、言行はこれに照らしてから、とありますので、どうか日頃の日常生活の中にこの言葉の意味を理解し、妻に優しく、子どもに優しく、また自分に接する人々に優しい気持ちで接していくけば、争いのない素晴らしい社会が出来ると信じます。

その他特集で、ロータリー理解推進月間として(知ること 知らさせること)があります。また、南相馬の子供たちを招き、小岩中部リーグが親善野球を行ったと写真入りで載っています。私も少年野球を20年程見ましたので、大変懐かしく、若いころを思い出しました。

その他クラブの活動報告が載っていますので、是非一度目を通してみてはいかがでしょうか。

## 出席報告

長井 章 出席委員長

会員総数	54名	(35+19)名	
出席会員数	44名	(34+10)名	
出席率	97.78%		
ゲスト	2名	ビジター	2名
前回補正後	92.00%	前々回補正後	92.16%



長井 章君 本年もよろしくお願ひします。

天野公史君 新年明けましておめでとうございます。良い年になりますよう、お祈り致します。

横溝 亘君 皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

中野真理さん ①明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。②昨年の家族会、欠席で申し訳ありませんでした。

保坂一成君 皆様、本年もよろしくお願ひします。

矢野修二君 昨年は色々お世話になり、ありがとうございました。本年もよろしくお願ひ致します。

1月10日	30件	104,000円
本年度累計		1,159,738円

しています。また、卓話もプログラム委員長がいろいろ考え、為になる卓話、楽しい卓話等々、趣向を凝らし、例会に出席して良かったと思えるよう努力しています。

今年度、新たに但野さん、保坂さんの2名の素晴らしい仲間が入会されました。早くクラブに馴染んで頂けるよう、皆でサポートをしていきたいと思います。新しい会員が入り、何となく華やかになり、活気が出たように感じられます。

魅力あるクラブと安定運営をする上で、会員増強は最重要課題であり、必要不可欠なことです。増強委員会だけの問題でなく、会員の皆様一人ひとりが常にアンテナを張って頂き、常に候補者を探すようお願い申し上げます。

色々お願いごとばかり申し上げましたが、私自身も精一杯頑張る所存です。

クラブ会員の皆様には、より一層のご支援、ご協力と温かいご理解をお願い申し上げます。

最後になりましたが、会員、ご家族の方にとって、今年一年が良い年でありますよう祈念し、新年のご挨拶とさせて頂きます。

## 卓 話

### 「新年挨拶」

#### ◆会長 伊東 英紀



新年明けましておめでとうございます。ご家族の皆様お揃いで、明るいお正月を迎えたことだと思います。

2013~2014年度上半期の行事もほぼ計画通り行うことが出来ました。これも各委員長はじめ、会員の皆様のご協力のお蔭と感謝申し上げます。

下半期には、神奈川ロータリークラブとの合同賀詞交歓会が1月27日に、IMが浜銀ホールにて3月6日に、また、3月28日には台湾の台北滬尾ロータリークラブが訪日予定であり、夜間例会にて歓迎会を予定しております。その他、クラブフォーラム、クラブ協議会、春の家族会等、まだまだ行事が続きますが、ご支援、ご協力の程お願い申し上げます。

例会に出席してホッとする場になるよう、SAAが心掛けて工夫

#### ◆副会長 江森 国一



皆様、明けましておめでとうございます。

昨年は、皆様にとって、どのような1年でしたでしょうか。安倍政権に変わり、金融緩和、アベノミクス、株価の上昇、東京オリンピックの誘致成功と明るい話題が多かったように思います。今年は、4月に消費税増税が実施されることから、不透明な要素があるように思われますが、皆様にとって良い年になることを願っております。

我がクラブのクラブ奉仕活動においては、赤堀委員長率いる親睦活動委員会に2名の新会員が加わりパワーアップし、新会員歓迎会、年忘れ家族会と楽しい企画で盛り上げていただきました。

雑誌委員会では、「友」の記事の紹介に止まらず、新しい企画で「友」の購読推進に、また投稿にも積極的にチャレンジしていただいているいます。

プログラム委員会も、委員長をはじめ委員の皆様には、すばらしい卓話者をご紹介いただいている。

出席委員会、クラブ会報委員会、広報・IT委員会も、クラブ会員への奉仕の精神で、委員会活動に取り組んでいただいている。残り6ヶ月、前年以上の活動を期待しております。

また、クラブ奉仕担当の副会長として、クラブ会員の皆様が充実したクラブライフを送れますよう、微力ながら努力して参ります。

ご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げまして、簡単ではございますが新年の挨拶とさせていただきます。

#### ◆副会長 横山 範夫



新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました、誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、伊東英紀会長、山本芳弘幹事のクラブテーマ「心を見つめよう」で、上半期も大過なく相済みました。私自身、四大奉仕担当として、大したことも出来ず経過してしまいました。

上半期を振り返ってみると、年度初めに赤堀親睦活動委員長のご尽力により新会員但野真実子さん、保坂一成さんの2名が入会されました。我クラブとしては幸先の良いスタートとなりました。

10月13日、毎年恒例の神奈川区民まつりが反町公園で開催されました。昨年同様、スリランカよりお客様、そしてワンワールド・ワンピープル協会の鈴木会長とボランティアグループ、同志社女子大学・京都光華女子大学のボランティアと共に募金活動を行いました。募金額も過去最高の530,416円が集まりました。いつもながら、青柳パスト会長、朝日会員に感謝申し上げます。10月18日（金）、19日（土）に地区大会がミューザ川崎シンフォニーホールで開催されました。市川緋佐磨ガバナー、来賓としてR I 会長代理市川伊三夫（東京銀座R. C）によりセレモニーがスタートしました。その中で、R I 会長代理より大変興味深いお話をありました。ロータリーが何故100年を超える組織で、財団、ポリオ撲滅等、社会貢献しているのにノーベル賞が頂けないのか。その理由は女性会員が少ないということだとR I 会長は話しておりました。

終わりに、昨年12月の理事会の議題に上がりましたが、我クラブが2年後に創立40周年を迎えるにあたり、近々パスト会長会を開き意見交換する予定となっております。

どうぞ後半期、会長、幹事に対し、ご支援、ご協力をお願い申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

#### ◆幹事 山本 芳弘



新年あけましておめでとうございます。伊東会長期もちょうど折り返し地点を迎えました。残り半年間、変わらぬご協力とご支援を宜しくお願い致します。

昨年は会員各位のご活躍のもと、様々な行事を行う事ができました。社会奉仕・職業奉仕のフォーラム開催、テーブルミーティングの開催にはそれぞれの担当会員により滞りなく運営頂きました。ロータリーの意義の確認をさせて頂く良い機会を得ました。

殊に優良職場訪問では、笛下 横浜刑務所・少年鑑別所の見学が叶い、普段はなかなか経験のできない内容を勉強させて貰いました。同様に年忘れ家族会では、親睦委員長をはじめ、親睦委員会の方々の念入りな準備のお陰で、総勢120余りの会員家族の方々と楽しい時間を共有させて頂きました。ダンスタイムの折に、ホテル従業員の方が「神奈川東クラブの結束力は凄いですね」と言ってくれたのがたいへん嬉しく印象に残っております。この際、李奨学生・クリスタル受入学生とそのご家族・伊藤交換留学生候補とお父様の面々と親睦を深められましたことは有難い事でありました、

また、今年度の最初に新しく但野会員・保坂会員が入会頂いたことは、たいへん嬉しい事であります。お二人がクラブ活動に意欲的に参加して下さっているのも有難い思いです。お二人を紹介頂いた赤堀会員のご尽力に感謝申し上げます。

普段のクラブ運営には田中事務局の手腕によるところ大であります。至らぬ幹事ではありますが、あと半期どうぞ宜しく重ねてお願いいいたします。

#### ◆会計 朝日 達夫

皆様、新年おめでとうございます。

昨年もまた仕事におわれ、満足なロータリー活動が出来ず大変ご迷惑をお掛けしました。

弊社マンションの家賃滞納訴訟や、スーパー万引き犯の対応など、正月早々暗いお話ししか出来ませんが、本年も引き続きどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



## ロータリーニュース

### インドがポリオ無発生3年を祝う

インドで最後のポリオ症例が報告されたのは2011年1月13日。そしてこの度、ポリオ無発生期間が3年間を経過し、ポリオ撲滅の認定条件が満たされた同国内では、30年近くに及ぶポリオとの闘いの歴史的勝利を祝い、全国の主要建造物に「インドからポリオがなくなった (India is polio free)」の文字が大々的に美しく映し出されました。

インドで3年間ポリオが発生しなかったことにより、東南アジア地域全体が世界保健機関（WHO）によって「ポリオのない地域

### 例会3回

### 12月度出席報告

		名譽会員		出席率算出除外会員	
会員	メイクアップ後	ホームクラブ	会員	メイクアップ後	ホームクラブ
青柳 紀	100	100	小池 将夫	100	33
赤堀 和人	166	100	河野 明光	133	100
朝日 達夫	66	33	小山 市康	166	100
天野 公史	100	100	佐藤 勝彦	100	100
雨宮 和則	0	0	瀧谷 高弘	66	66
飯田 泰之	100	66	白井 康夫	100	100
伊澤 政宏	100	100	白鳥 厚夫	100	100
石川 正三	100	100	須永 久一	100	66
伊東 英紀	266	100	田口健太郎	33	33
岩澤 利雄	100	100	竹山 洋	100	66
植田 清司	200	100	但野真実子	133	100
梅崎 興生	66	66	田中龍太郎	133	100
江森 国一	166	100	田邊 正彦	100	66
鴻 義久	66	66	月山 勇	133	66
大橋 秀行	0	0	角田 伯雄	100	100
加藤 仁昭	200	100	友添 辰哉	133	100
金森 欣一	133	100	長井 章	133	100
				月平均 92.72%	

(polio-free)」として認定されることになります。インド政府は、世界ポリオ撲滅活動での勝利を祝うため、2月にポリオサミットを招集する計画を立てています。

今後の課題は、この成功を隣国パキスタンでも実現すること。パキスタンは、アフガニスタンとナイジェリアとともに、野生ポリオウイルスが未だ常在する3カ国の一つです。インドのロータリアンは、自国で成功したポリオ撲滅キャンペーンでの経験や教訓をパキスタンのロータリアンに指導するなどして、隣国でのポリオ撲滅に協力しています。パキスタンでは、イスラム教徒の親が子供への予防接種を拒絶するという問題も起きており、インドのイスラム教コミュニティの有力リーダーから支援を得る上でロータリーが大きな成果を上げたことを知ったパキスタンのロータリアンも、ポリオ予防接種に関する誤った噂や情報を正すために懸命に活動しています。

そんな中、両国では引き続き全国予防接種日が実施され、ロータリーのボランティアが地元の保健従事者とともに5歳未満の子供にワクチンを投与しています。

「パキスタンの子供を守るために、そしてインドやその他の国へのウィルス流入を防ぐために、パキスタンからポリオを撲滅しなければなりません」とインドのポリオプラス委員長、ディーパク・カプール氏は話します。

「ポリオが全世界からなくなるまでは、どこに住んでいようと、予防接種を受けていないすべての子供が感染や身体麻痺の危険にさらされているのです」

ロータリーニュース

### 次週《1月24日》の卓話予定

テーマ 「ロータリー米山記念奨学事業の価値と意味」  
地区米山奨学金増進委員会 委員長 高橋 敏昭 様  
(紹介者 吉田 隆男 会員)